

「学校では男女は平等だと教えられるのに、家へ帰ると母が我慢を強いられることだらけの男女不平等。学校と家庭のあまりの落差に戸惑いながら育ちました」。四十代女性の発言に、多くがうなずいた。「平塚らいてうの家」の視察研修を終えて上田市から松本市へ帰るバスの中、意見交換した際のことである。

卓力機強勉



吉村 幸代

である前会長が退かれた。さて、引き継いだ我々には何ができるやうに新会長が提案した。「身近な人権問題を取り上げよう。家庭や職場や町会で、誰もが問題意識を持つよくなれることを」。男女共同参画問題を重点テーマに決めた。

「男にスカートをはけと言つのか」。「こんな考え方を推進

男は度胸、女も度胸

「学校では男女は平等だたゞ教えられるのに、家へ帰ると母が我慢を強いられる」とだけの男女不平等。学校と家庭のあまりの落差に、戸惑いながら育ちました」。四十代女性の発言に、多くがうなずいた。「平塚らいてつの家」の視察研修を終えて上田市から松本市へ帰るバスの中、意見交換した際のことである。

するから、世の中がおかしくなつたんじやないのか」。そんなふうに言ってのける人が、今もつて、どまつて、どうして、どうなるか。男女が会し、両性の視点がある柔軟かつ闊達な議論が交わさるらしい。男女共同参画社会基盤の国において、法が目指す理想は、どうまで現実となり得たのだ。だのに、

どまつてゐる。およよと会議とは、男女が今し、両性の視点から柔軟かつ闊達な議論が交わされてこそ有意義と思われるが、自治会長の会議は県内いすこも男性集会の状況が統一していることになる。

不可解なことは身近にもあり、そうだ。例えば、役員仕事の実業は、男女が今し、両性の視点から柔軟かつ闊達な議論が交わされてこそ有意義と思われるが、ため、男性には理解と協力性には自覚と努力が求められるといふべきだ。

男は度胸、女も度胸。

私は、地区人権啓発推進協議会の副会長を務めている。昨春、同和教育のオーソリティーだろう。

（吉） 働は妻、なのに名簿は夫の名前。理由を尋ねると、たった一、屯

男は度胸、女も度胸。
し、男女が織り成す有意義
議で、新年度を始めよう。